

# Causas del cambio semántico

**Instrucciones:** identifica el tipo de cambio que corresponde a cada caso.

Un campesino es una persona que vive y trabaja ordinario en el campo. Sin embargo, para algunos, campesino significa "silvestre, espontáneo o inculto".

En latín, rostro era el pico de un ave, el hocico de un cerdo. Hacia el año 1140 significaba jeta humana de aspecto bestial. Hacia 1280 era la parte prominente de la faz humana. En el siglo XV se utiliza con el significado actual, cara.

Desde siglos atrás, la palabra satélite se ha utilizado para referirse a los cuerpos celestres que giran alrededor de un planeta; sin embargo, a partir de 1957 cuando la Unión Soviética puso en órbita el primer satélite artificial, el Sputnik, la palabra se utiliza para referirse a esos vehículos espaciales que se ponen en órbita alrededor de un astro.

En la ciudad de Colonia, Alemania, se fabricó un compuesto de alcohol y esencias aromáticas que llegó a ser muy popular. Con el tiempo se adoptó la palabra para denominar a este tipo de compuestos independientemente de su procedencia.